



Nicht öffentlicher Teil

Positionspapier zur Beilage 114/2018 - Antrag von Besigheimer Gastronomen auf Verkürzung der Sperrzeiten für die Außenbewirtschaftung

23.07.2018

Sehr geehrter Herr Bühler,
Sehr geehrte Frau Keller,
Liebe Stadtratskolleginnen und Stadtratskollegen,

die Fraktion der FWV/FDP spricht sich für folgende Regelung aus

1. Die Sperrzeit wird um eine halbe Stunde verkürzt auf 22.30 Uhr
2. Die Regelung gilt probeweise im Jahr 2019 in den Monaten Juni bis September.
3. Im Herbst 2019 werden die Erfahrungen des Probelaufs mit den Gastronomen und betroffenen Anwohnern diskutiert und vom Gemeinderat eine langfristige Regelung beschlossen.

Begründung:

Bereits derzeit wird in vielen Fällen der Ausschank im Freien bis 22.30 Uhr vorgenommen und an verschiedenen Bereichen auch von den Anliegern toleriert.

Diese Toleranz sollte man nicht überziehen. Eine Regelung bis 23.00 Uhr führt aufgrund der Vorschriften für die Außenbewirtschaftung mindestens zu Lärmimmissionen bis 23.30 Uhr oder später. Das Zusammenräumen von Tischen und Stühlen, wird im Ernstfall nicht von allen Gästen als Aufforderung verstanden, zu gehen.

Die Lärmimmissionen einzuschränken ist sicherlich von den Gastronomen nicht immer einzuhalten. Dass ab 22.00 Uhr keine Musik mehr gespielt wird, sollte selbstverständlich sein.

In den Monaten April und Mai, sowie im Oktober, gibt es sicherlich auch schöne Tage, aber in der Mehrzahl sind dann die Abendstunden doch kühler. Im April und Oktober wird es zudem auch deutlich früher dunkel.

Freundlich grüßt

Walter Zeyhle
Fraktionsvorsitzender